

RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Peminatan Administrasi Kebijakan Kesehatan
Skripsi, Juni 2023

Najmiah Putri Andana
14120190048

“Determinan Perilaku Merokok Keluarga Terhadap Kejadian Stunting Balita Di Wilayah Kerja Puskesmas Bara-Baraya (*Teori Hendrik L. Blum*) Kota Makassar Tahun 2023”

Dibimbing Oleh Nurmiati Muchlis dan Ella Andayanie

(xvi + 168 hal + 8 lampiran + 20 tabel)

Stunting (kerdil) adalah kondisi balita yang memiliki panjang atau tinggi badan yang kurang dibandingkan dengan umur. Kondisi ini didefinisikan sebagai lebih dari dua standar deviasi dari median standar deviasi WHO untuk pertumbuhan anak. *Stunting* merupakan salah satu jenis gizi kronis yang disebabkan oleh berbagai faktor seperti status sosial ekonomi, gizi ibu saat hamil, sakit pada anak, dan peningkatan aspirasi gizi pada anak, dan perilaku merokok. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor yang berhubungan dengan perilaku merokok keluarga terhadap kejadian *stunting* di Wilayah Kerja Puskesmas Bara-baraya Kota Makassar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode cross sectional untuk mencari hubungan antara variabel independent (faktor risiko) dengan variabel dependen (efek). Sampel yang digunakan pada penelitian ini sebanyak 48 responden dengan teknik pengambilan sampel *snowball sampling*. Analisis data menggunakan uji korelasi chi-square dengan derajat kemaknaan $\alpha = 0,05$.

Hasil penelitian didapatkan variabel yang berhubungan dengan *Stunting* yaitu perilaku merokok anggota keluarga (p-value 0,014), intensitas merokok anggota keluarga (p-value 0,025), tempat merokok anggota keluarga (p-value 0,014) dan pelayanan kesehatan (0,017) ada hubungan perilaku merokok anggota keluarga terhadap kejadian *stunting* di wilayah kerja Puskesmas Bara-Baraya Kota Makassar Tahun 2023.

Di harapkan pada peneliti selanjutnya agar dapat mengembangkan penelitian yang telah dilakukan dengan memperluas variabel yang akan diteliti dengan metode berbeda.

Kata Kunci : Stunting, Perilaku Merokok.